

Die Tafelfreunde Maxdorf bedanken sich von ganzem Herzen bei allen Schülern, Eltern, Großeltern und LehrerInnen des Lise-Meitner-Gymnasium´s für die erfolgreiche Sammelaktion.

Wir freuen uns sehr, dass Ihr unsere Arbeit und unsere Tafelkunden auch in diesem Jahr so tatkräftig unterstützt.

Alle bei uns eingehenden Lebensmittelspenden werden ausnahmslos an über 50 bedürftige Haushalte in der Verbandsgemeinde Maxdorf gerecht verteilt und dienen der Versorgung in Not geratener Bürger.

Die Sammelaktionen der Kindergärten und Schulen sind ein wunderbares Beispiel für generationenübergreifende Nachbarschaftshilfe, die vielen Menschen eine große Freude bereitet.

*Danke!*